

歲月不待 (さいげつふたい)



輪島市立門前中学校 2年学年通信 第6号 2019. 5. 10

<「令和」を迎えました>

平成が終わり令和を迎え、はや10日が経ちました。そして皆さんは、2年生になって1カ月以上が経っています。あっという間に過ぎたのではないのでしょうか？まさに「歲月不待」・・・時は待ってくれません。今できることを1つ1つしっかりとやっていきましょう。

今月末には、2年生になって初めての定期テストがあります。直前になって焦らないように、今から計画的に進めてください。



4月 宿題優秀提出者

9名の皆さんよく頑張りました！！5月は全員で達成できるといいですね。

～道徳通信～

主題：良好な関係を目指して 「あいさつ」

普段の自分を振り返りながら、あいさつや礼儀の意義についてクラスで話し合いました。皆さんが地域の方々に、積極的にあいさつをしていることを知りたいへん感心しました。あいさつは人間関係を築くうえで、とても大切です。ぜひ、今後も続けてくださいね。 う

あいさつをするのは恥ずかしいなどの気持ちもあったりするけど、人間関係を作るのは、あいさつが一番良いと思った。

あいさつはしても損はないし、逆にお互いが嬉しくなるから誰にでもあいさつすればよいと思う。あとは、役に立つこともあるから、あいさつを習慣にして自然にできるようになりたいと思いました。

あいさつの目的を知ると、更に大切さが分かり「する！」という意識が高まりました。

